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1981 03 le 12 Explication ultime de la nécessité de 
l’identification 

‘Visiteur : Qu’est ce qui vient d’abord, « l’être-moi » ou le désir ?’ 

« Si « l’être-moi » n’est pas présent, quoi d’autre peut l’être ? 

La conscience est comme un flot, elle n’est pas stagnante. 

Si le pouvoir de se manifester et ce savoir d’être – cet « être-moi » n’étaient pas là, il n’y aurait pas 

d’identification possible.. 

Quand cet « être-moi » apparaît et qu’on lui donne de la substance, il est conditionné, il est limité à une 

certaine identité. 

Visiteur : J’ai perdu mon identité. 

« Qui l’a perdue ? » 

Visiteur : Personne ne l’a perdue. Elle a disparue d’elle-même. On a pu observer la 
capacité du cerveau de ne rien enregistrer ; 

« Si l’état de non-réaction était possible [comme vous le prétendez pour vous], il n’y aurait pas 

d’apparition de la conscience. 

Visiteur : Si la conscience est seulement le contenu de la conscience sans sujet qui 
connaît, alors cette connaissance de mon identité personnelle, disparaît. 

« Pourquoi faut-il qu’elle disparaisse ? 

Ce qui n’était pas, ne sera pas. 

Cette connaissance n’était pas là avant, elle est condamnée à disparaître. 

Il y eut tant d’enseignements dispensés par des saints qui sont venus, qui sont partis. 

Dans nos entretiens, a-t-on fait référence au Christ ou à Rama, à Krisna, à d’autres, 

Est-ce que nous en parlons dans nos conversations ? 

Il y eut tant de Saints, de Sages, de Sages Réalisés, et chacun avait une fixation sur un concept 

particulier, qu’il voulait faire connaître au monde entier. 

En fin de compte, une religion n’est qu’une conception particulière, qui a plu à la conscience chez un 

individu particulier, à un moment donné. » 

Visiteur : C’est pourquoi nous sommes ici. 

« N’êtes-vous pas venu à cause de votre entité corps-esprit ? 

Non seulement cette entité n’est pas réelle, mais cette conscience manifestée, cet univers, eux aussi ne 

sont pas réels. 

« L’être-moi » est comme un rêve, éphémère. 

Même le sentiment d’avoir compris peut renforcer l’illusion, parce que l’individu pense qu’il a découvert 

quelque chose à communiquer à autrui, mais il n’y a pas d’individu. 

Il est si facile de se perdre quand on joue avec les lots et qu’on leur donne trop d’importance. 

Une seule chose : souvenez-vous que tout le fonctionnement du manifesté se fait par la fiction des cinq 

éléments, et nos bavardages font partie de ce fonctionnement total. 

Il n’est pas question qu’un individu quelconque cherche à obtenir un avantage particulier grâce à son 

enseignement individuel. 

L’être humain d’identifie à la forme grossière, il ne se reconnaît pas et ne s’identifie pas à la conscience 

manifestée. 

Toutes les actions ont lieu à cause de la conscience, mais personne ne comprend ça. 
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Les gens viennent ici avec beaucoup de questions, et, après un certain temps, ils croient savoir quelque 
chose, mais quand ils sauront vraiment, il n’y aura rien à demander. » 


